

Tindak Tutur Ilokusi Asertif Adverbia Chotto

Fakhri Zaher¹, Syahrial², Diana Kartika²

¹Mahasiswa Program Studi Sastra Jepang, Fakultas Ilmu Budaya,
Universitas Bung Hatta

Email: fakhrizaher@gmail.com

²Dosen Program Studi Sastra Jepang, Fakultas Ilmu Budaya, Universitas Bung Hatta

ABSTRAK

Penelitian ini mendeskripsikan tentang fungsi tindak tutur asertif adverbia *chotto*. Menurut Searle (1993) asertif adalah pernyataan tentang suatu keadaan di dunia, dalam hal ini apa yang dinyatakan mengandung kebenaran.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif. Sumber data yang digunakan film *Kimi to 100-kai me no Koi*, *kimi no Suizou* o Tabetai, *Orange*, *L.DK* dan *Sayonara to Koi to Hawaii*. Pengumpulan data menggunakan metode simak dan catat, pada analisis data digunakan teknik bagi unsur langsung (BUL). Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori Searle (1993) untuk menentukan tindak tutur asertif, sedangkan untuk fungsi adverbia *chotto* menggunakan teori Sunagawa (1998: 223). Tindak tutur ilokusi aserti adverbia *chotto* yang penulis teliti diantaranya: 1) Asertif Menjelaskan, 2) Asertif Menyatakan, 3) Asertif Mengeluh, 4) Asertif Memberitahukan, 5) Asertif Menyombongkan, dan 6) Asertif Menegaskan.

Berdasarkan analisis pada bab sebelumnya yang telah penulis bahas. Maka adverbial *chotto* yang dilihat dari fungsi tindak tutur ilokusi asertif dapat disimpulkan sebagai : 1) Adverbia *chotto* dilihat dari tindak tutur asertif memiliki makna menjelaskan ditemukan sebanyak 2 data, 2) Adverbia *chotto* dilihat dari tindak tutur asertif memiliki makna Menyatakan ditemukan sebanyak 2 data, 3) Adverbia *chotto* dilihat dari tindak tutur asertif memiliki makna Mengeluh ditemukan sebanyak 7 data, 4) Adverbia *chotto* dilihat dari tindak tutur asertif memiliki makna Memberitahukan ditemukan sebanyak 7 data, 5) Adverbia *chotto* dilihat dari tindak tutur asertif memiliki makna Menyombongkan ditemukan sebanyak 2 data, dan 6) Adverbia *chotto* dilihat dari tindak tutur asertif memiliki makna Menegaskan ditemukan sebanyak 2 data.

Kata Kunci: Adverbia Cotto, Tindak tutur Ilokusi, Asertif.